



## “学級目標”を紹介します①

1年1~4組

### 1年1組 隅田 健太／山藤 未優郁

1年1組の学級目標は、『何ごとも全力で笑顔あふれる最強のクラス』です。全力で活動に取り組み、全員が仲良く笑顔が素敵になれるようにという思いを込めて作りました。1年1組は、明るくにぎやかで、けんかをしない楽しいクラスです。これからは、何ごともより全力で、そして仲の良い最強のクラスにしていくように心がけたいです。

### 1年2組 下田 心結／古城 多偉

私たちの学級目標は、『全員で協力して絆を深め 元気に過ごす』です。私たち28名は中学校で初めて出会った人が多く、お互いのことをよく知らない状態でした。入学してからの1年間、初めての物事がある中でも28名の個性を大事にし、協力しながら乗り越えていきたいと思いました。乗り越えるには大変なこともあるかもしれないけれど、乗り越えると自分たちの成長や絆が深まると思いました。そして、1年2組全員で元気に学校生活を送っていきたいと思っています。

### 1年3組 佐々木 快／岩成 瑠花

1年3組の学級目標は、『みんなが主役!!挑戦なくして前進なし、全員つながる1-3』です。この目標の「みんなが主役!!」には、“一人だけではなく、みんなで頑張っていこう”という意味が、「挑戦なくして前進なし」には、“いろいろな物事に積極的に取り組んでいこう”という意味が、「全員つながる1-3」には、“全員で協力し、団結して頑張ろう”という意味が込められています。このめあてを意識し、学校生活や行事に対して、1年3組全員で協力して取り組みたいです。

### 1年4組 甲山 大翔／中田 早紀

私たちの学級目標は、『プリズム 毎日Happy! friendとともに最高の一年にしよう』です。この目標には、虹ができる現象のことである「プリズム」にならって、“みんなの個性の輝きで29色の虹を作ろう!”という意味を込めています。また、サブタイトルには、“毎日皆で楽しく幸せに、笑顔あふれる生活をしよう”という意味があります。学級目標を大切にして、1-4全員で1年間駆け抜けたいと思っています。

## 私たちの部活動

先月号の「ブロック大会に向けての各部の抱負」に続き、今月は吹奏楽部、生活科学部、美術部、水泳部を紹介します。

### 吹奏楽部 佐々木 亜友莉

私たちは、今年度のスローガン「響力～心と技を磨きあい、最高の一中サウンドを～」のもと、日ごろから演奏面だけでなく行動面も意識して活動しています。現在は、8月に出雲市で開催される「全日本吹奏楽コンクール島根県大会」に向けて、日々の練習に励んでいます。浜田一中吹奏楽部にとって20年ぶりとなる中国大会出場を目指し、精一杯頑張ります。応援よろしくお願ひします。

### 生活科学部 佐々木 嘉暖

私たち生活科学部は、第二理科室でスライム作りやレジンアクセサリー作り等を行っています。部員一人ひとりが自身で考えて制作をしています。そして、制作だけでなく、実験や観察、探求、考察を行うなど様々な活動をしています。いわみっ子まつりでは、スタッフとして参加し、地域の方とコミュニケーションをとりながら、射的やスライム作り体験等のブースを運営しています。

### 美術部 田中 彩綺

美術部は、主に個人のコンクールに向けての作品づくりや、市の美術展に向けてのパネル、立体作品の製作を行ったり、好きなものを使って絵を描いたりしています。今年からは、みんなでデッサンを行ったり、部室にあるいろいろなものを使ってみんなで一つの大きな作品をつくり、展示会を行ったりと、新しいことにもチャレンジしていこうと思っています。

### 水泳部 浅津 怜美花

私たちは、7月21・22日に島根県立プールで行われる県総体に出場します。水泳はブロック大会がなく、県総体がスタートです。今まで練習してきた力を最後まで出し切り、一人でも多く入賞、そして中国大会に出場できるよう頑張ります。少しでも次につながるような結果を出せるよう諦めず頑張ります。水泳は個人競技ですが、同じ浜田一中の仲間として、みんなで団結して優勝を目指します。応援よろしくお願ひします。

## 生徒指導の窓

日増しに暑くなり、夏を間近に感じる時期になりました。本校では今年も5月初旬から6月初旬までの約1ヶ月間を夏服への移行期間としていましたが、例年よりも早い段階で冬服から夏服への衣替えをする生徒が増えてきた印象があります。6月は重点指導事項として「身だしなみを整えよう」を挙げました。男子のシャツ出しや、女子のスカート丈など、以前に比べ改善傾向が見られます。やはり気になる様子は見られます。「場に応じた着こなしを身に付ける」ことはもちろん、何よりもこの時期に「自己を律する経験」を積み重ねることが、これから的人生の中できっと大きな糧となっていくはずです。ご家庭でも登校前にお子様の制服の着こなしをご覧いただき、時折話題にしていただければ幸いです。

(生徒指導主事 段)